



七尾市立七尾中学校 学校だより 令和5年7月20日

やればできる

NO.5

◆1学期の終わりに

今日で1学期が終わります。「なりたい自分」に一步でも近づくことができたでしょうか。私たち教職員は、現状に満足せず、今よりも一歩高みを目指して「なりたい自分」になってほしいと願っています。

学期中は毎日が学習と部活動で忙しく、じっくりと考えることができなかつたかもしれません。この夏休みを利用して「なりたい自分」についてじっくりと考えてみるのもよいかと思ひます。4月号の繰り返しになりますが、まず、「なりたい自分」をイメージし、「そのために何が必要か」、そうなるためには「どうすることが必要か」を考えてみて下さい。そうすると「なぜ学ぶのか」の意味が見えてくると思ひます。考えることを通して、学びに向かう姿勢をより強くしてほしいと思ひています。

3年生の皆さんは地区大会、県大会を終えて、部活動に区切りがついた人も多いですね。ここで学習モードに一気に切り替えてスタートダッシュ・・・といきたいところですが、なかなか難しいのが本当のところでしょう。そんな時こそ、半年後に「なりたい自分」を考えてみましょう。3月末あるいは4月にどうなっていたいのかをしっかりとイメージして、少しでも早く次の目標を決めることが大切です。

この先の上位大会へコマを進めた人は、持てる力を出し切って、もうひと頑張りしましょう。やり切ることが次に切り替えるコツだと思ひています。

2年生の皆さんは、部活動が新チームへ移行し主力となっていきます。また、この後「職場体験」や「修学旅行」が待っています。ここまで準備してきたことの成果を出す時です。今後の学校の核となるように頑張りましょう。

1年生の皆さんは、学校生活にも慣れ、自分のペースがつかめたでしょうか。慌ただしいだけの毎日ではなく、落ち着いた学校生活が送れたでしょうか。先輩の姿を見て、あんな先輩になりたいというイメージを持つことも大切です。その姿に近づけるように頑張りましょう。

◆一緒に読んでください「親子のホットとネット大作戦 Next」

この後の通知表渡して、石川県教育委員会が作成したパンフレット「親子のホットとネット大作戦 Next」を配ります。インターネットの利用における現状と家庭でのルール作り等の重要性、被害者になる危険性や加害者になる危険性、生活リズムなどについても書かれています。

今年度版のキーワードは「家族で」です。家族でチェック、家族で知ろう、家族で作ろうという項立てになっています。最初に、いしかわ子ども総合条例の改正点が書かれており、「保護者は、青少年の携帯型情報通信機器等の利用に当たり、青少年と話し合い、その利用に関する基準づくりなどに努める」ことが説明されています。

携帯電話をお子さんに持たせるかどうかは、各家庭の方針に従って、その目的や必要性から、保護者が判断するものです。学校としては、お子さんが



携帯電話を所持すること自体を推奨するものでも、否定するものでもありません。しかし、お子さんに携帯電話を持たせる以上、保護者として責任をもって、その使用方法や使用時間等の取扱いの管理、使用に伴う危険やトラブル等への対処を行うことが必要です。

保護者とお子さんでぜひ一緒に読んで、「持たせた責任」「持った責任」についても一緒に考えてみてください。

七尾中の日々の様子は、ホームページに随時掲載しています。
右のQRコードを読み取って、ご覧ください。



— 七尾中HP —

本校勤務のALTホルト・ブリアン先生が、ご家族の都合で、1学期をもって退職、帰国されることになりました。後任のALTが決まり次第お知らせします。

【各種大会 表彰伝達】

【石川県中学校体育大会】 北信越大会出場は（北）と表記

陸上競技 男子総合 4位
(6/24・25) 男子共通 800m 2位 大森友敬（北） 3位 赤坂直人（北）
男子共通 1500m 1位 赤坂直人（北） 3位 大森友敬（北）
男子共通 3000m 4位 小田雄斗（北） 7位 野崎 慶

バスケットボール 女子 3位（北）
(7/8・9)

サッカー 1位（北）
(7/15~17)

祝 サッカー部 県体優勝！

柔道 階級別女子個人 2位 竹田 朱那（北） 地域スポーツクラブで参加
(7/16)

水泳 100m 背泳ぎ 8位 岩端洸樹、200m 背泳ぎ 6位 岩端洸樹
(7/15~16)

【その他大会】

県通信陸上競技大会 全中標準記録突破による全国大会出場は（全中）と表記

祝 全国大会（全中）出場！

(7/8・9) 男子共通 800m 2位 大森友敬（全中） 3位 赤坂直人（全中）
男子共通 1500m 1位 大森友敬 3位 赤坂直人
男子共通 3000m 8位 小田雄斗
女子共通四種 7位 寺井美鈴

県大会が加賀地区を中心に行われました。すべての競技を回ることはできませんでしたが、どの競技でも、真剣に、精一杯戦っている生徒の姿を見ることができました。

惜しくも結果に繋がらなかった競技でも、本当に中身のある、充実した試合を見ることができました。見ていて、とても胸が熱くなりました。

北信越出場を決めた陸上部の大森さん、赤坂さん、小田さん、女子バスケットボール部、サッカー部の皆さん、また、全中標準記録を突破して全国大会への出場を決めた大森さん、赤坂さんおめでとうございます。今よりも一歩上を目指して頑張ってください。

保護者の方も暑い中、生徒のパワーとなる熱の入った応援ありがとうございました。この後、北信越大会、全国大会へと続きます。応援よろしく申し上げます。